### naralearning.com



# Camino a Belén

# Cuento de Navidad









Celebrar la Navidad es un momento especial porque nos eleva por encima de la vida cotidiana para recordar y conmemorar con alegría un hecho importante, el nacimiento de Cristo en la tierra.

Un tiempo que nos da esperanza y nos renueva para hacer nacer algo nuevo que surge desde el amor genuino.





## **Cuentos de Navidad**

A través de los cuentos podemos ir relatando a los niños la historia de la Navidad. Vamos acompañando la lectura con el armado del nacimiento que se va haciendo poco a poco, permitiéndoles vivenciar el tiempo de adviento, como un tiempo de preparación y espera, en el que la ilusión va creciendo y el corazón se va abriendo para el nacimiento del Cristo en nuestro interior.

Te compartimos uno de los cuentos con el que puedes relatar la historia de la navidad.

#### Para leer el cuento a los niños te recomendamos:

- Practicar previamente la lectura.
- Leer el mismo cuento todos los días durante una semana.
- Acompañar la lectura con canciones o versos.
- Regalar, el último día de la semana, la lectura con el escenario que se irá convirtiendo en el nacimiento. Solo introduces aquellos elementos y personajes que están presentes en el cuento.







## Camino a Belén

Georg Dreissing\*

Eran tres los que estaban en camino: María, José y el pequeño asno que trotaba alegremente por delante. José llevaba su bastón. Estaba acostumbrado a caminar largos trayectos a buen paso.

#### Canción\*\*

Caminito, caminito, caminito a Belén, va María en su burrito, van María y José. Va María detrás y José va en medio y adelante va el burrito cataplín catapitoplán.

María, la dulce madre de Dios, hacía lo que podía para ir a su ritmo, pero sus pies tropezaban a menudo con las piedras del camino y apretaba los dientes para esconder el dolor. De pronto dejó escapar una lágrima que no consiguió retener. El pequeño asno no se enteró de nada y José tampoco; estaban atentos para no perder el camino.

\*\* Propuesta nuestra para acompañar la narración. Escuchar la canción



El ángel que acompañaba a los viajeros vio que María lloraba, entonces se inclinó hacia ella y le dijo: "¿Por qué lloras, pequeña sierva del Señor? Estás camino a Belén; allá el niño Jesús vendrá al mundo. ¿No estás feliz por esto?".

María le respondió: "El pensamiento de que el niño va a nacer me colma de alegría. Lo que me causa dolor son estos guijarros contra los que tropiezo y que me lastiman los pies".

Tras estas palabras el ángel se volvió hacia las piedras. Las miró con sus ojos celestiales radiantes de luz y he aquí, las piedras se transformaron bajo su mirada. Sus ángulos y sus aristas cortantes se redondearon y tomaron reflejos de colores. Algunas llegaron a ser incluso transparentes como cristal y centelleaban sobre el camino, iluminadas por el ángel.

Entonces María avanzó a paso seguro. Delante de ella el camino relucía e irradiaba y ya ningún dolor vino a molestar su andar hacia Belén.

\*Tomado de: Cuentos para las épocas de adviento, navidad y epifanía. Comunidad de Cristianos en el Perú. Lima, 2008.

Descubre más cuentos y actividades en este único taller on line que desarrollamos Taller de navidad
Cuentos, canciones y actividades

Jueves 27 nov 7 pm.

# Recuperemos el sentido de la Navidad

Muchos ya hemos armado nuestros árboles y comenzamos a ilusionarnos con su celebración, sin embargo, muchas veces, **terminamos perdiéndonos en el consumo.** 

Compramos adornos para nuestra casa, nos esmeramos en decorarla, nos estresamos con los regalos que queremos hacer, la cena navideña, etc....**Cuando llega el día tan esperado**, hacemos nuestras fotos y las subimos a nuestras redes sociales sintiendo alegría, pero **luego todo acaba y nos embarga un vacío** porque gran parte de nuestro esfuerzo estuvo enfocado en el consumo, en proyectar nuestra energía hacia afuera.

Es verdad que hay motivo para ilusionarnos. Esta fiesta nos trae esperanza, amor, familia...

¿Por qué no vivir este tiempo como un tiempo de espera, de preparación? No solo para recibir a los invitados que vendrán el día de Navidad a nuestros hogares, sino una preparación para recibir el nacimiento del Cristo, para conectarnos con su significado, para preparar nuestra casa interior

¿Te animas a ayudar a los niños a recuperar el sentido de la Navidad, y a hacerlo también nosotras junto a ellos?





preparado este taller He para compartirles un ruta que aprendí cuando fui mamá, y me ha permitido vivir la Navidad de una manera más espiritual, más mágica, enseñando a mi hija a disfrutar de esa espera con ilusión. Ella ya creció pero sigue guardando en su ser esos momentos mágicos, y la Navidad continúa siendo una de sus fechas favoritas del año.

Será un taller 100% on line, no importa donde estés te puedes conectar. El material lo recibirás en PDF, así que todo se hace más fácil.

Día: Jueves 27 de noviembre **Horario Perú**: 7:00 a 9:30 pm

Inversión: S/.60

#### Incluve

- 1 PDF con todo el material para que puedas aplicar lo aprendido en tu aula.
- El molde para elaborar el burrito de María y José uno de los personajes de la historia.

#### ¿Quienes pueden participar?

- Maestras de inicial y ciclo III de educación primaria.
- Familias con niños de 3 a 8 años que quieren vivir esta experiencia mágica junto a sus hijos

#### **Inscripciones**

WhatsApp +51-974-926-228



Me encantará tenerte en este último taller de Nara con el que cerramos el año. Un taller vivencial donde podrás experimentar la magia para que luego puedas compartirla con los tuyos.

Vanetty Molinero Nano







